

心を一つに！運動会大成功(10月7日)

「ハイ、ハイ。」「どっこいしょ、どっこいしょ。」「3・3・7拍子〜！！」と、子どもたちの元気な掛け声が運動場いっぱい響き渡り、爽やかな秋空へと吸い込まれていきました。これまで、たくさん集団演技の練習に取り組んできた子どもたち。この日は、練習の成果を発揮しようと、どの子も力一杯演技することができました。また、各色の団長を中心に一致団結し、応援発表や各種目にも全力で取り組む姿が見られました。最後まで全力で取り組むこと、みんなで同じ目標に向かって力を合わせることで、そして、自分の役割に責任を持つこと。この運動会の取組を通して、また一段と高野の子どもたちは大きく成長することができました。今年も、PTA種目も取り入れ、たくさんのご家族の皆様にご協力いただきました。

役員の皆様には、前日、そして当日の朝まで準備をお世話になりました。後片付けにもたくさんご協力いただき、全ての日程を予定通り行うことができました。また、地域の皆様にもたくさんご来校いただき、温かいご声援を送っていただきました。運動会の開催に向けてご理解とご協力をいただいたすべての皆様によりお礼申し上げます。



【子どもたちの振り返りより】

- ☆最初はいっぱい失敗したけれども、どんどんうまくなりました。できるようになってよかったです。(1年生)
- ☆演技をして、練習の時より楽しくて、上手にできたと思いました。運動会の前はドキドキしていたけど、終わったらやり切ったなという気持ちになりました。(2年生)
- ☆おどりは、かっこよく上手におどれました。ぼくは、特に応援をがんばりました。ふりつけや声も、一つ一つ大きくなってきたし、心を一つにできました。(3年生)
- ☆踊りが成功できるかきんちょうしたけど、みんなで精一杯できたのでよかったです。1・2年生は踊りがかわいかったし、5・6年生はかっこよかったので、また今度も5年生になった時に組体操をがんばりたいです。(4年生)
- ☆負けてしまったけど、自分はとても「やり切った！」と思いました。最初は緊張していたけど、応援発表の時、みんなが後ろから頑張ってくれていました。(中略)「軌跡(集団演技)」では、みんなと心を一つにできました。誰かが間違えたり失敗したりしても他の人がカバーする。それが協力だと思いました。野外活動で学んだ「協力」が、また大切だなと感じた思い出に残る運動会でした。(5年生)
- ☆小学校最後の運動会。私は、正直、赤白関係なく仲良く楽しく終わりたいと思っていました。泣いても笑ってもこれが最後と思い、一つ一つを全力でがんばりました。(中略)運動会当日、みんなで肩を組んだ時、みんなと心を一つにすれば(演技で)間違えたらダメなことではないと思いました。もちろん間違えない方がいいけれど、肩を組んだ瞬間、心が一つになった感じがしました。(6年生)
- ☆今年の演技は、力を全部ふりしぼり全力でがんばりました。最初の練習の時はできなかったけど、だんだん努力を重ねたら本当に上手にできました。本番はたくさんの方がいて、とってもドキドキしました。組体操の三人技もできました。(6年生・わかば学級)

【保護者の皆様からいただいた感想より】

- 6年間、運動会を毎年楽しみに過ごしてきたこの小学校生活。(中略)6年生になった今、円陣の中心に立ち、応援旗を持った我が子の姿に涙が溢れました。周りのお友達、温かく見守ってくださった先生方、そして、この高野小学校で過ごした6年間があったからこそ、大きく成長してくれました。本当にみんなが一つになり、やり遂げた運動会だと思っています。
- 運動会お世話になりました。子どもたちの演技や競技も真剣そのもので見ている方が清々しい気持ちになりました。(中略)家に帰ってきた子どもたちは自分の競技の話を楽しげに話してくれて、帰ってから家族で運動会の話で大盛り上がり、笑顔溢れる1日になりました。
- 毎日暑い中たくさん練習を重ね、自宅でもダンスの自主練に励んでいました。YouTubeを見ては細かい手の向きや角度など、自分が納得するまで練習をしていたので、当日は練習の効果を存分に発揮しにこにこ笑顔でダンスを披露していて感動しました！高野小学校のアイドルたちが笑顔で楽しそうに踊っている姿に癒されました！
- 天候にも恵まれ待ちに待った運動会！子どもたちが楽しみにしていた運動会、先生方、PTAの皆様、準備から片付けまでありがとうございました。学年の演技では練習した演技を発揮し、集団演技でのそれぞれの責任感でやり遂げることができ、たくさん練習してきたんだなと感極まり感動させられました。

読書の秋～ブックトーク～

舞鶴市立図書館の司書の皆様にお越しいただき、ブックトークをしていただきました。テーマに沿ったたくさんのお本を紹介していただき、子どもたちの瞳はキラキラと輝いていました。秋の夜長、ぜひ、ご家庭でも読書の時間を設けていただければと思います。



2年生 乗り物たんけん(10月17日)

公共の施設や乗り物について体験するために、探検に出かけました。駅では切符を購入し、列車に乗って神崎の海まで行きました。駅での仕事の様子や図書館の仕組みなどについても学ばせていただき、自分たちの暮らしがたくさんの人や物によって支えられていることを実感することができました。



がんばる先輩は、カッコいい。 教育実習終了！！

9月29日からの4週間。本校の卒業生が教育実習に取り組みました。実習期間中は各学年の授業参観だけでなく、指導教員のもとでも自らも授業を行い、授業づくりの大切さについても学びました。夢に向かって頑張る先輩の姿は、きっと子どもたちにとっても憧れの存在となったことと思います。



5・6年生 アートレバリー(10月25日)

声楽家の方をお招きして5・6年生が合唱指導をしていただきました。子どもたちは、11月10日の舞鶴市小学校合同音楽会に向けて猛練習中です。今回は、歌い方のポイントだけでなく、歌詞に込められた思いや情景を考えながら歌い方を工夫することの大切さについても教えていただきました。子どもたちの歌声も一段と響きを増し、音楽会での発表が楽しみになってきました。まさに、芸術の秋です。



ふるさとを疾走！校内マラソン大会(10月26日)

低学年は1周、高学年は2周。秋が深まりゆく学校周辺のコースをゴール目指して自分のペースで走り切りました。持久走はまさに自分との闘い。弱気になる自分と向き合いながら頑張る子どもたちの姿は輝いていました。沿道よりたくさんの方に温かいご声援をいただき、ありがとうございました。また、走路員としてご協力いただいた皆様、お車の通行等でご配慮いただいた皆様、ありがとうございました。



【男子】			
	1位	2位	3位
1年			
2年			
3年			
4年			
5年			
6年			
【女子】			
	1位	2位	3位
1年			
2年			
3年			
4年			
5年			
6年			

児童会引継ぎ式

児童会本部の新たな役員が任命されました。そして、前期からのバトンを受け継ぎ、一人一人が自分の目標や決意を述べました。これまで全校の先頭に立って児童会活動をリードしてきた前期の役員に大きな拍手を送るとともに、新たな役員の方のさらなる活躍に期待したいと思います。

後期児童会本部役員

会長
副会長
議長
書記
書記



小中一貫教育のコーナー 城南中学校区教育目標 ～つながり、挑戦する児童生徒の育成～ 11月7日 城南中学校区小中一貫教育研究発表会(予定)

これまで城南校区の1中学校3小学校で進めてきた小中一貫教育の取組について、市内の先生方に広く発信することを目的に研究発表会を開催します。当日、本校では、4年生「算数」6年生「体育」の授業公開も行います。小小連携で頑張る子どもたちの様子や小中学校の教員で共に大切に指導してきたこと、城南校区として目指す児童生徒の姿について、全体会で発表します。全体会は、城南中学校で行ないます。

